



Elterninformation für die Klassen G8/9/10

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Thema Berufs- und Studienorientierung nimmt einen immer breiteren Raum in den Schulkonzepten und im Unterricht ein. Notwendig wird dies durch die zahlreichen neuen Berufsfelder und Studiengänge, die sich auf Grund gesellschaftlicher und wirtschaftlicher Veränderungen etabliert haben und sich neu herausbilden.

Der Verein der Ehemaligen, Eltern und Freunde des Oberharz-Gymnasiums hat mit großem Einsatz **ein Projekt "auf die Beine gestellt"**, das unseren Schülerinnen und Schülern wertvolle Orientierung für ihre Berufs- und Studienwahl anbieten will:

Am Montag, d. 16.04.2018, startet zum dritten Mal eine **Berufsbörse am Oberharz-Gymnasium**. Den Initiatoren ist es gelungen, zahlreiche Vertreter aus Institutionen und Unternehmen aus der Region zu gewinnen, die den Schülerinnen und Schülern Einsichten in ihre Berufsfelder und Studiengänge gewähren wollen.

Die Berufsbörse beginnt in der **5. Stunde** und wird gegen **15:00** beendet sein.
Für die Klassen G8,G9 und G10 ist dieser Nachmittag eine verpflichtende Schulveranstaltung.
Ebenfalls eingeladen wurden interessierte Schülerinnen und Schüler der Oberschule Braunlage.

Unser besonderer Dank gilt schon jetzt den Initiatoren dieses Projekts, Herrn Stephen Buchholz und Herrn Wolfgang Langer und dem gesamten Vorstand des Vereins der Eltern, Ehemaligen und Freunde des OHG, sowie den zahlreichen Vertreterinnen und Vertretern der Unternehmen und Institutionen, die mit ihrem Einsatz unser Schulleben und unser Bildungsangebot bereichern.

Mit freundlichen Grüßen


Hans-Joachim Dampmann
Schulleiter